

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Poitiers, le 5 janvier 2024

La section de Poitiers de la Ligue des Droits de l'Homme prend connaissance des actes de harcèlement ainsi que des agressions verbales et physiques dont ont été victimes les membres de la Coloc Drag de Poitiers fin décembre.

Nous condamnons avec fermeté ces agressions et ce harcèlement. Notre section apporte également son soutien à toutes les victimes de ces actes qui sont pénalement répréhensibles et évidemment inacceptables. Ils ne sauraient être tolérés, où qu'ils se produisent.

Ces agressions témoignent bien de la libération de la parole LGBTIphobe et transphobe qui se traduit toujours par des violences verbales ou physiques à caractère discriminatoire. Nous rappelons donc qu'à Poitiers comme ailleurs, l'espace public appartient à toutes et tous. Chacun.e.s doit pouvoir s'y sentir en sécurité, sans exception. Chacun.e.s doit pouvoir s'y exprimer et s'y montrer de façon libre et fièr.e.

Si notre section se félicite de la réaction rapide de la mairie de Poitiers et de la condamnation claire de ces actes LGBTIphobes par la municipalité, les choses ne sauraient en rester là. Par conséquent, nous appelons à une réponse locale ferme et unie, à l'instar des autres associations, syndicats et partis qui se sont déjà manifestés. La mobilisation pour la défense des droits des personnes LGBTI+ doit être claire et la plus large possible.

Notre section suivra donc avec vigilance le traitement de ces événements par les pouvoirs publics et les médias locaux. Nous nous associerons aux initiatives qui viseront à lutter de façon concrète contre la LGBTIphobie et la transphobie, conformément aux engagements de la Ligue des Droits de l'Homme, qui agira toujours pour la défense des droits de toutes et tous.

Nous réaffirmons notre solidarité avec toutes les victimes et nous les assurons de nouveau de notre soutien.

**LDH – Section de Poitiers**  
Contact : [poitiers@ldh-france.org](mailto:poitiers@ldh-france.org) | 07.67.02.15.02